



EXCEPTIONNEL LE 23 HISTORIQUE LE 28 !

Après ce 23 mars que l'on peut qualifier de **journée exceptionnelle en termes de manifestations et de mobilisations**, l'intersyndicale DGFIP Solidaires Finances Publiques, CGT Finances publiques, F.O.-DGFIP et l'alliance CFDT/CFTC affirme que **ce mouvement social ne peut conduire qu'au retrait de la réforme des retraites**.

L'utilisation du 49.3 et l'allocution présidentielle de mercredi sont des **illustrations supplémentaires du mépris de l'exécutif** pour tous ceux qui, majoritaires dans la population, s'opposent à cette **réforme brutale, injuste et inefficace**.

Tous ceux qui pariaient sur un essoufflement du mouvement en sont pour leurs frais.

**PLUS QUE JAMAIS LA DÉTERMINATION RESTE INTACTE,
PLUS QUE JAMAIS L'INTERSYNDICALE EST UNIE,
PLUS QUE JAMAIS
LE RETRAIT
DE CETTE RÉFORME S'IMPOSE.
GAGNONS LE ENSEMBLE !**

L'intersyndicale DGFIP appelle les agentes et les agents à continuer à se mobiliser en participant, dès ce week-end, aux actions de proximité et à une nouvelle grande journée de GRÈVE et de MANIFESTATIONS ce MARDI 28 MARS.



MARDI 28 MARS
BATTONS DE NOUVEAUX RECORDS
SOYONS PLUS NOMBREUX ENCORE

